

Kartonmodell

Stadthäuser in Speyer

Entwurf angelehnt an zwei Stadthäuser in Speyer.

Maßstab ca 1:90

Der Entwurf hat als Vorbild zwei Häuser auf der Maximilianstraße in Speyer. Der Entwurf entstand lediglich nach einigen Fotos. Die Modelle sind in wesentlichen Proportionen und im Aussehen der Fassaden ihren Vorbildern angenähert

Bausatz für Stadthaus 1



Stadthaus 1



Stadthaus 2

Durch den Einsatz von Pappe wird die plastische Wirkung verbessert.

Die Kartonmodelle dürfen nur für eigene private Zwecke verwendet werden. Für jede andere Nutzung ist eine schriftliche Erlaubnis von mir einzuholen.

(jo.rossmann@unitybox.de)